

Andreas Anschütz verabschiedet seinen Ziehvater

Kurt Bernreuther zieht sich aus der Spitze des Musikvereins zurück. Er versichert: Für einen Rat steht er auch weiterhin zur Verfügung.

Grub am Forst – Die Mitglieder des Musikvereins Ebersdorf-Grub 1869 können auf ein harmonisches und sehr erfolgreiches Jahr blicken. „Entgegen dem Trend anderer Vereine konnten wir weiter Mitglieder und auch Nachwuchs gewinnen“, gab bei der Hauptversammlung Vorsitzender Andreas Anschütz erfreut bekannt. Dennoch dürfe sich auf den Lorbeeren nicht ausgeruht werden.

Der Vorsitzende appellierte, auch weiterhin Akquise zu betreiben und stellte fest, dass der Verein auf dem richtigen Weg sei. Um den Musikverein mit Leben zu erfüllen, brächten sich die Mitglieder in vielen Bereichen ein. Ebenso könne auf Unterstützer gezählt werden.

Als Kurt Bernreuther 1998 das Amt des zweiten Vorsitzenden übernahm, habe sich der Verein in einer nicht einfachen Phase befunden, wie berichtet wurde. Mit Willenskraft sei es dem Scheidenden jedoch gelungen, diesen wieder auf Kurs zu bringen. Für seine herausragende Arbeit überreichte ihm Andreas Anschütz ein



Die Vereinsnadeln in Bronze, Silber und Gold erhielten treue Mitglieder. Außerdem wurde die Führungsriege gewählt (von links): Inventarwartin Tini Carl, neuer stellvertretender Vorsitzender Thomas Basedow, Sabine Anschütz (Bronze), Andreas Anschütz (Gold), Dirigent Thomas Schwesinger, scheidender zweiter Vorsitzender Kurt Bernreuther (Silber), Walter Eichhorn (Gold), Steffen Wöhner (Gold), Kassier Steffen Schlüter, Schriftführer Mike Wegmershaus, Passiven-Vertreterin Melanie Schlüter und Vergnügungsausschuss Beate Geiger.

Präsent und bezeichnete den Geehrten als seinen persönlichen Ziehvater, von dem er alles gelernt habe. „Du bist ein toller Vorsitzender eines traumhaften Vereins“, lautete das Kompliment von Kurt Bernreuther. Er freute sich, dass der Verein sehr gut dastehe und dass Thomas Basedow seine Bereitschaft signalisiert habe, die Nachfolge anzutreten. „Ich

sage dem Vorstand, Tschüss‘. Wenn ihr einen Rat braucht, dann bin ich da“, versicherte er.

Die Wahlen brachten folgendes Ergebnis: Vorsitzender Andreas Anschütz, stellvertretender Vorsitzender Thomas Basedow (neu), Dirigent Thomas Schwesinger, Kassier Steffen Schlüter, Schriftführer Mike Wegmershaus, Inventarwartin Tini Carl,

Passiven-Vertreterin Melanie Schlüter, Vergnügungsausschuss Sabine Anschütz und Beate Geiger. Mit der bronzenen Vereinsnadel wurde Sabine Anschütz (zehn Jahre), mit der silbernen Kurt Bernreuther (20 Jahre) und mit der goldenen Vereinsnadel Walter Eichhorn, Andreas Anschütz (30 Jahre) sowie Steffen Wöhner (40 Jahre) ausgezeichnet. *kat*